

WELLBEING

指導部通信

Date:2025.Jun.09 Vol.8

丸岡南中学校生徒指導部

文責：荒井啓臣

Respect 大切に思うこと

今月20日（金）から3日間にわたり夏季大会が開催されます。

最後の部活の大会まではあとわずか、この中学校にいるのもあと10ヶ月です。これまで努力を積み重ねてきた練習の成果を最大限に発揮してほしいと思います。大会も来週となり、チームの絆も一段と深まってきていると思います。1日でも長く活動できるよう、先生たちも心から応援しています。

～100叩くと壊れる壁があっても、多くの人はそんなことを知らないから90きたり叩くことをやめてしまう。地味な日常の努力の先にこそ、本当に求めていたものに出会える～

そのような大会に、南中生としてどうしても心にとどめておいてほしいことがあります。それは「フェアプレー」の精神です。JFAという日本サッカー協会には以下のようなことが書かれています。南中生版の解釈も入れたので、ぜひそれぞれの会場でチャレンジしてみましょう。

1 最善の努力

どんな状況でも、勝利のため、またひとつのゴール（得点）のために、最後まで全力を尽してプレーする。

2 フェアプレー

フェアプレーの精神を理解し、あらゆる面でフェアな行動を心がける。

3 ルールの遵守

ルールを守り、ルールの精神に従って行動する。

4 相手の尊重

対戦チームのプレーヤー（相手選手）や、レフェリー（審判）などにも、友情と尊敬をもって接する。

5 勝敗の受容

勝利のときに慎みを忘れず、また敗戦も、誇りある態度で受け入れる。

6 仲間の拡大

同じ競技を愛する仲間を増やすことに努める。

7 環境の改善

競技の環境をより良いものとするために努力する。

8 責任ある行動

社会の一員として、責任ある態度と行動をとる。

9 健全な経済感覚

あらゆる面で健全な経済感覚のもとに行動する。

10 社会悪との戦い

薬物の乱用・差別などのスポーツの健全な発展を脅かす社会悪に対し、断固として戦う。

11 感謝と喜び

常に感謝と喜びの気持ちをもって協議に関わる。

この「**フェアプレーの精神**」で、ぜひ3年生にとっての最後のあつい夏を部員全員で楽しんでください。

□応援や観戦のマナー注意点について

○応援に行く人の服装は、体操服（SQTシャツ）または制服で行く。

○基本的にどの会場であっても学校生活の延長である。

不要物の持ち込み、交通ルールに関しても南中生活同様です。

○保護者がスマートホンで写真や動画の撮影をした場合、気をつけてほしいこと。

・大会中の「写真や動画」をインターネット上に決して公開しないでください。
※特にSNSに公開するようなことはないようにしてください。

・写っている人を許可なくメール等で送らないように気をつけてください。

上記の2点は運動部・文化部に限らず、すべての保護者・家族が対象となります。